

# ORANGE

**doit quitter  
la Palestine  
occupée par Israël**

**Depuis 1949, Israël viole le droit international en occupant par la force des territoires Palestiniens de plus en plus nombreux.**

Orange, pour faire du chiffre, prête son nom à PARTNER COMMUNICATIONS, entreprise israélienne qui impose son réseau de téléphonie mobile dans les territoires palestiniens occupés, ses antennes, ses boutiques. Les colons et l'armée d'occupation s'en servent et empêchent les Palestiniens d'utiliser leur propre réseau.

**ORANGE** doit cesser d'être complice des violences et des humiliations du colonialisme israélien.